
p Interrogazione n. 298
presentata in data 17 luglio 2001
a iniziativa del Consigliere Pistarelli
“Discarica di Morrovalle. Autorizzazione abbancamento RSA”
a risposta orale

Il sottoscritto Fabio Pistarelli, Consigliere regionale del gruppo di Alleanza Nazionale,
Premesso:
che in data 12 luglio 2001 la Provincia di Macerata ha comunicato come nella discarica di

Morrovalle vengano conferiti rifiuti assimilabili agli urbani provenienti da impianti di trattamento della
Campania;

che il giorno successivo il sindaco di Morro-valle, ente proprietario della quota di maggioranza della
Società che gestisce la discarica, ha affermato come sia in possesso delle necessarie autorizzazioni e
come comunque si stia dando priorità ai rifiuti assimilabili provenienti dalla provincia;

che risulta come, attualmente, sia i rifiuti solidi urbani sia quelli assimilabili della provincia di
Macerata sono in parte destinati a discariche del fermano, poiché vi è da tempo una situazione di
emergenza dovuta alla presenza di una unica discarica attiva, quale appunto quella di Morrovalle, che
non garantirebbe da sola lo smaltimento di dette tipologie di rifiuto;

che pertanto l’abbancamento in detto sito di rifiuti provenienti addirittura da fuori Regione è atto
contraddittorio in merito al quale si chiedono immediati chiarimenti;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) se sia vero che la discarica di Morrovalle abbia ricevuto autorizzazione ad abbancare rifiuti

assimilati agli urbani;
2) quale soggetto ha rilasciato l’autorizzazione e in quale data;
3) se è a conoscenza dell’abbancamento in detta discarica di RSA provenienti da fuori regione e per

quale quantitativo è stato effettuato l’abban-camento pre indicato fino ad oggi;
4) se detta attività rientra nell’accordo di programma concordato per la provincia di Macerata;
5) se e quando l’Ente Provincia di Macerata è venuta a conoscenza della situazione di abbancamento

di RSA , e, in particolare, di quelli provenienti da fuori Regione;
6) se vi sono quantitativi di rifiuti assimilati agli urbani abbancati fuori della provincia di Macerata e

precisamente nelle discariche del fermano e qual è il loro volume complessivo fino ad oggi smaltito;
7) se comunque non ritenga contraddittorio autorizzare abbancamento di RSA nell’unica discarica

esistente in provincia di Macerata, come quella di Morrovalle, quando detto territorio è costretto a
portare i propri rifiuti solidi urbani in discariche fuori provincia come da decreto del Presidente della
Giunta regionale.


